



Ein langer Weg mit Hoffen und Bangen, mit einem unerbittlichen Willen zum Leben, doch das Schicksal hat anders entschieden.



Herr

# Walter Hauser

langjähriger Mitarbeiter vom Sägewerk Platzer,  
50 Jahre Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Steinfeld,  
Mitglied des Kameradschaftsbundes Viechtwang und  
des Pensionistenverbandes Scharnstein,  
unterst. Mitglied des Musikvereines Steinbach am Ziehberg,

**4562 Steinbach am Ziehberg, Haselwehr 3**

ist am Samstag, 27. Februar 2016, nach langem schwerem, jedoch mit größter Geduld, Stärke und tapfer erduldeten Leiden, versehen mit den hl. Sakramenten, im 67. Lebensjahr in das Licht und die Liebe Gottes heimgegangen.

Wir gedenken seiner im gemeinsamen Gebet am Mittwoch, 2. März 2016, um 19:00 Uhr in der Pfarrkirche Steinbach am Ziehberg.

Am Donnerstag, 3. März 2016 geleiten wir unseren lieben Walter um 14:00 Uhr von der Aufbahnhalle Steinbach am Ziehberg zur Pfarrkirche und nach dem Gottesdienst zum Familiengrab auf den Ortsfriedhof.

Steinbach an Ziehberg, 27. Februar 2016

Wir werden sein Licht und die Freude in unseren Herzen weitertragen:

**Maria Koller**

Lebensgefährtin

**Jürgen und Eva**

Sohn und Schwiegertochter

**Florian, Doris und Doreen**

Enkelkinder

**Josef, Franz und Hermine**

Brüder und Schwägerin

Im Namen aller Verwandten